Etwas über 30 FaBaM Mitglieder waren beim diesjährigen Brötle anwesend. Franz und Marlies Bryner haben einmal mehr geholfen, den Aperitiv und die Tische vorzubereiten. Dann traten Toni und Martin in Aktion und verkauften Plaketten, Kleber und Leibchen was das Zeug hielt. Dass auch dieser Apéro vom FaBaM offeriert wurde, verdient Dank. Paul Jörg hat das Feuern übernommen und uns klar gemacht, dass erst bei Glut und gleichmässiger Hitze grilliert werden sollte. Das der Petrus mehrfach verrückt spielte, haben die Cabriofahrer sicher mitbekommen. So beispielsweise Hansruedi Bruni, der, Angst vor möglichem Hagel nach Hause fuhr und gerade den grössten Schauer offen mitnahm.

Martin Zumbach